

うっかりしていた・・・ 交差点 「一方通行逆走」

乗用車が一方通行逆走、幼稚園バスと衝突 園児3人けが

2015.11.2 16:18

2日午前9時40分ごろ、愛知県の信号のない交差点で、自営業の男性(33)が運転する乗用車と、近くにある幼稚園の送迎バスが衝突した。バスに乗っていた3歳と4歳の男児と4歳の女児の3人が頭を打つなどして軽いけが。男性の車が一方通行を逆走して交差点に進入し、衝突したとみて調べている。男性は「うっかりしていた」と話しているという。バスには通園中の園児20人が乗っていた。

スピードを落として、**しっかり安全確認!**

ドライバーは、「**こまめに休憩!**」 **「重大事故」**が発生してからでは、「**遅い**」

2時間ごとに、15分休憩!

「重大事故」が多発する「薄暮れ時」に要注意
16時～18時の事故発生件数は、全時間帯中で**最多**

◆**渡って来る**かもしれない・・・、**飛び出して来る**かもしれない◆

事故の要因は、運転者の、**気抜き・手抜き・ぼんやり・わがまま**・・・にある

車が動いているときは、いかなる場合も、常に、**100%運転に集中**すること

◆**スリップ事故 注意!**◆
峠・橋の上・日陰・トンネルの出入り口

「1人で作業」 荷台からの「転落」、「**はさまれ**」注意

バック時は 降りて確認 乗っても確認

追突、玉突き事故を防ぐ 交差点手前で止まる時は、**車1台分のスペース**を空けて止まる

交差点 「右左確認/よ〜し!」

猛スピード! カーブで、ガードレール突き破り、海に転落 乗用車の男性死亡

2015/11/02

2日午後2時前、熊本県で乗用車が海に転落し、運転していた男性(67)が死亡しました。警察官や消防隊員が車内を捜索し、男性は近くにあったボートで救出されました。現場はゆるやかな左カーブ。事故の瞬間を目撃した人は「**すごいスピードでガードレールを突き破った**」と話していました。

午後2時 交差点 幼稚園バスと乗用車が衝突、園児7人軽傷

2015年11月3日(火)6時26分

2日午後2時半ごろ、埼玉県の交差点で、園児14人を乗せた幼稚園バスと、67歳の男性が運転する乗用車が衝突した。この事故で、園児7人が、頭や腰をぶつけるなどの軽傷を負った。

午後4時 下校中はねられ中学生3人軽傷

2015年11月2日(月)22時27分

2日午後4時ごろ、岐阜県で、下校中の中学生の生徒3人が、男性(70)の乗用車にはねられ、軽傷を負った。車は近くの街路灯に衝突して止まった。男性は意識不明の重体だが目立った外傷はなく、警察は病気の可能性もあるとみて調べている。助手席に妻(66)が乗っていたが、けがはなかった。

午後5時 市道の中央にしゃがんでいた 80歳女性はねられ死亡

(2015年11月02日 11:50)

1日午後5時半ごろ、岩手県で自宅前の市道の中央にしゃがんでいた80歳の女性が、乗用車にはねられ死亡しました。女性は路上の猫の死がいに移そうとしていたと見られ、警察が事故の原因を詳しく調べています。県内はおとといまで、高齢者の交通事故防止県民運動が展開されましたが、先週から高齢者がはねられ犠牲となる事故が後を絶ちません。

<消防車> 急左折 荷台から車外に消防団員投げ出され重体

2015年11月2日(月)11時44分

1日午後9時10分ごろ、長野県の交差点で、緊急走行中の消防車が左折した際、荷台に乗っていた消防団員の自営業の男性(35)が勢いで車外に投げ出された。男性は頭を強く打って重体。男性を助けようと車から飛び降りた男性消防団員(42)も頸椎捻挫の軽傷を負った。事故当時、近くの住宅火災現場に向かうため、運転手(37)を含め団員7人が乗っていた。男性はほろをかぶせた荷台で消火活動の準備中だったとみられ、車が時速20キロ程度で左折した際、開いていた後部から投げ出された。